

Parution le 20 février

Idées reçues sur l'action internationale des collectivités territoriales

ARRICOD



10,5x18 cm - 128 pages - 13 euros

L'action internationale des collectivités territoriales est encore mal connue. Et, quand elle l'est, elle suscite bien souvent incompréhension et critiques dans un contexte d'économies budgétaires et de méfiance à l'égard de la fonction publique.

C'est oublier que les territoires sont les premiers confrontés aux mutations sociétales, climatiques et économiques actuelles qui rendent indispensable leur engagement à l'international pour trouver des solutions innovantes et adaptées. C'est ignorer aussi le travail d'agents territoriaux passionnés chargés de co-élaborer et de mettre en œuvre ces politiques publiques, parfois appelées diplomatie des territoires, favorisant le partage, la coopération, la cohésion des peuples et les valeurs de paix au sein des administrations locales et par-delà les frontières.

Cette méconnaissance est source d'idées reçues tant sur la pratique que sur les objectifs de cette action, que les membres de l'ARRICOD s'attachent à déconstruire dans cet ouvrage.

Nouvelle édition revue et augmentée.

Accompagnant le développement et la professionnalisation de l'action européenne et internationale des collectivités et des métiers afférents, l'ARRICOD s'est constituée en réseau actif proposant un espace de réflexion et d'échanges de bonnes pratiques.

Elle a pour ambition de renforcer le positionnement des professionnels de l'Europe et de l'international des collectivités territoriales au sein de leurs administrations et vis-à-vis de l'extérieur.

Contact presse

Le Cavalier Bleu Éditions
Marie-Laurence Dubray
m.laurence.dubray@lecavalierbleu.com
06 07 83 57 53

ARRICOD
Éric Recoura
arricoder@gmail.com